

380-kV-Salzburgleitung / Stellungnahme - Naturschutzbund Salzburg



© Hans Kutil

Stellungnahme des Naturschutzbundes Salzburg zum Umweltverträglichkeitsgutachten über den Genehmigungsantrag der Austrian Power Grid APG und der Salzburg Netz GmbH für die 380-kV Starkstromfreileitung samt Nebenanlagen von St. Peter am Hart bis zum Netzknoten Tauern in Salzburg (380-kV-Salzburgleitung).

Der Naturschutzbund Salzburg ist eine gemäß § 19 Abs 7 UVP-G 2000 anerkannte Umweltorganisation und verweist weiter auf seine umfangreiche Einwendung zur Umweltverträglichkeitserklärung (UVE) der Austrian Power Grid (APG). Er macht einleitend schwerwiegende Verfahrensmängel im Umweltverträglichkeitsgutachten (UVGA) geltend, weil eingereichte Gutachten nicht berücksichtigt wurden...

Die Stellungnahme des Naturschutzbundes Salzburg im Detail:
bitte PDF weiterlesen!



Stellungnahme der Naturschutzbund